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СТИВ КРОКЕР (STEVE CROCKER):  Доброе утро! Здравствуйте! Это совместное 

совещание Правления ICANN и Организации поддержки 

адресов (ASO)/Организации ресурсов нумерации (NRO). 

Оно открывает день групп интересов, и Правление 

останется здесь почти на весь день для поочередного 

взаимодействия с несколькими группами, и вам 

достается от нас самое лучшее, как я полагаю. По 

крайней мере, другие, которые придут позже, обычно 

считают, что раньше, должно быть, было лучше. 

Сопредседателем или председателем этого заседания 

является Пол Уилсон (Paul Wilson). 

 

ПОЛ УИЛСОН:   Разумеется. 

 

СТИВ КРОКЕР:   Разумеется. Почему бы и нет. 

[Смех] 

По сути, мы, Правление, находимся здесь, чтобы 

выслушать вас, пытаться ответить на вопросы, если это 
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удастся, или записать их, если не удастся. Поэтому 

позвольте мне передать инициативу вам, и мы должны 

максимально содержательно и результативно 

использовать это время. Я обойдусь без формальных 

речей. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Разумеется. Привет! Я Пол Уилсон. Я возглавляю 

Сетевой информационный центр стран Азии и 

Тихоокеанского региона (APNIC). Я один из членов 

исполнительного совета Организации ресурсов 

нумерации (NRO). Это орган, в состав которой входят 

генеральные директора пяти региональных интернет-

регистратур (RIR), координирующий действия RIR под 

знаменем NRO, поэтому здесь рядом со мной сидит 

Алан — генеральный директор Сетевого 

информационного центра стран Африки (AfriNIC), и не 

следует ли нам на самом деле произнести вступительное 

слово? 

 

АЛАН БАРРЕТ (ALAN BARRETT):  Пожалуй, это хорошая мысль. 

 

ПОЛ УИЛСОН:   Да. Разумеется. 
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АЛАН БАРРЕТ:  Хорошо. Доброе утро! Меня зовут Алан Баррет. Я 

генеральный директор AfriNIC. Наряду с APNIC, мы 

являемся одной из пяти RIR в составе NRO, которая в 

ICANN имеет статус организации поддержки адресов. 

 

ЛУИ ЛИ (LOUIE LEE):  Привет! Доброе утро! Меня зовут Луи Ли, а это моя 

знаменитая шляпа. Я председатель Совета ASO. Совет 

Организации поддержки адресов курирует процедуру 

рассмотрения положений политики в пяти RIR. Кроме 

того, мы назначаем двух членов Правления ICANN. 

 

БРАДЖЕШ ДЖЕЙН (BRAJESH JAIN):  Меня зовут Браджеш Джейн, и я участвую в 

этом совещании в качестве наблюдателя. Я был избран 

в Совет NRO как представитель APNIC на октябрьской 

конференции APNIC в Коломбо. Спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН (JONNE SOININEN):  Здравствуйте! Меня зовут Йонне 

Сойнинен. Я представитель Инженерной проектной 

группы интернета (IETF) в Правлении ICANN. 

 

ХОРХЕ ВИЛЛА (JORGE VILLA):  Привет! Меня зовут Хорхе Вилла. Хорошо. 

Я один из членов Совета ASO — представитель региона 

LACNIC. 
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ТОМОХИРО ФУДЖИСАКИ (TOMOSHIRO FUJISAKI):  Привет! Доброе утро! 

Меня зовут Томохиро Фуджисаки и я вхожу в состав 

Совета ASO как представитель APNIC. 

 

КЕВИН БЛУМБЕРГ (KEVIN BLUMBERG):  Доброе утро! Я Кевин Блумберг из 

региона ARIN. Я недавно назначен на должность от 

нашего региона для замены Джона Свитинга (John 

Sweeting), который сменил Рона да Сильву (Ron da 

Silva), так что это достаточно напряженный срок 

полномочий. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ (CHERINE CHALABY):  Доброе утро! Меня зовут Шерин 

Шалаби. Я член Правления. 

 

БРУНО ЛАНВЕН (BRUNO LANVIN):  Доброе утро! Меня зовут Лито Ибарра (Lito 

Ibarra). Я член Правления ICANN, а также член 

правления LACNIC. 

 

КРИС ДИССПЕЙН (CHRIS DISSPAIN):  Доброе утро! Крис Дисспейн, член 

Правления ICANN. 
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КАВЕ РАНДЖБАР (KAVEH RANJBAR):  Доброе утро! Каве Ранджбар, 

будущий член Правления ICANN. 

 

ЛАУСЕВИЕС ВАН ДЕР ЛААН (LOUSEWIES VAN der LAAN):  Привет! Лаусевиес 

Ван Дер Лаан, член Правления ICANN, и я решила сесть 

здесь, чтобы никто не возмущался: «Где женщины?» 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ (GEORGE SADOWSKY):  Доброе утро! Джордж 

Садовски, член Правления ICANN. 

 

РОН ДА СИЛЬВА (RON DA SILVA):  Рон да Сильва, член Правления ICANN, 

избранный ASO. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА (AKINORI MAEMURA):  Доброе утро! Меня зовут 

Акинори Маемура. Организация поддержки адресов 

назначила меня в состав Правления ICANN. Я новый 

член Правления, даже еще не член, но все-таки 

нахожусь здесь. 

 

КУО-УЕИ У (KUO-WEI WU):  Меня зовут Куо-Уеи У и через три дня я выйду из 

состава Правления ICANN. И я хотел бы поблагодарить 

всех членов ASO, кто назначил меня на два срока, на 
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шесть лет, и в то же время я обязан поблагодарить 

сообщество, занимающееся ресурсами нумерации, за 

поддержку, которую оно мне оказывало в течение этой 

шестилетней работы в Правлении ICANN. Так что через 

три дня мне придется со всеми вами попрощаться. 

 

СТИВ КРОКЕР:  И мы будем скучать Куо-Уеи. Работа в Правлении такого 

члена, очень продуктивного и всегда верного защитника 

сообщества, занимающегося ресурсами нумерации, 

приносила большое удовольствие. Я думаю, что вместе 

с Рэем Плзаком (Ray Plzak) они могут наконец счесть 

успехом наши слова: «Да, номера, номера... о, да, Пол, 

почему бы вам не выступить здесь, и»... нет. Я шучу. Мы 

действительно уделяем внимание, и вы заметите, что 

мы будем уделять больше внимания сообществу, 

занимающемуся ресурсами нумерации. 

Ладно. А теперь давайте приступим к рассмотрению 

имеющихся у вас тем. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Сразу после этих вступительных слов я хотел бы 

попытаться пролить немного света на часть длинного 

списка аббревиатур, которые мы здесь услышали: NRO, 

ASO, NC, AC и так далее.  
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Поэтому я хочу кратко пояснить, чтобы у всех было 

одинаковое понимание. Организация ресурсов 

нумерации (NRO) — организация, которая является 

представителем и координатором работы всех 

региональных интернет-регистратур (RIR). Мы служим 

целям — каждый служит целям совместной 

деятельности RIR, которая может носить характер 

операционной... операционная деятельности или 

деятельности по координации совместных проектов. 

Одна из тех целей или видов деятельности NRO состоят 

в обслуживании Организации поддержки адресов (ASO) 

в соответствии с Уставом ICANN, таким образом, у нас 

есть соглашение между... меморандум о 

взаимопонимании (MoU) между NRO и ICANN об 

учреждении ASO. В NRO и ASO есть несколько 

симметричных структур. В NRO есть то, что называется 

советом по ресурсам нумерации, члены этого совета 

периодически избираются в регионах RIR и, как сказал 

Браджеш, он избран членом совета по ресурсам 

нумерации (NC) NRO на последних выборах в Азиатско-

Тихоокеанском регионе. 

Однако согласно MoU ASO, этот совет по ресурсам 

нумерации служит советом Организации поддержки 

адресов в составе... в составе ICANN. 

MoU ASO определяет вполне ограниченную роль. Эта 

организация является каналом передачи глобальной 
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политики в отношении адресов в ICANN, и не имеет... 

согласно этому MoU не выполняет операционной роли. 

Вот почему мы здесь и как... некоторые из нас и как 

представители NRO, и как представители ASO. Потому 

что NRO осуществляет координацию деятельности RIR, 

а ASO — координацию политики. 

Извините. Одна из вещей, о которых я упоминал вчера, — 

это то, что приближается проверка ASO. Таким образом, 

мы проводим каждые пять лет периодическую проверку 

ASO. Это также зафиксировано в MoU ASO. Это то, что 

мы — региональные интернет-регистратуры — даем 

поручение выполнить как независимую проверку, и она 

скоро начнется. Итак, есть некоторая вероятность... хотя 

проверка ASO — независимый процесс, по-моему, есть 

некоторая вероятность того, что мы попытаемся 

устранить сложности с аббревиатурами и внести ясность 

в... эту структуру, чтобы она стала более ясной и... 

простой для понимания, потому что, конечно, некоторые 

поступающие к нам комментарии свидетельствуют о том, 

что... возникают недоразумения в отношении функций 

ASO и... NRO. 

 

СТИВ КРОКЕР:  У меня есть мечта, теперь, когда мы обременены 

сотнями страниц Устава, что несколько необычно — 

уставы, как правило, не настолько длинны — определить 

своего рода индекс сложности документа и предложить 
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оценивать любые будущие изменения с точки зрения 

увеличения или уменьшения сложности. И я готов 

применить аналогичную методику для этих 

взаимоотношений. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Да. По-моему, речь идет о размере глоссария. 

 

СТИВ КРОКЕР:   Да. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Думаю, что с точки зрения NRO, с точки зрения 

сообщества, занимающегося ресурсами нумерации, 

прежде всего я хотел бы сказать спасибо ICANN за 

время, которое было нам вчера выделено на церемонии 

открытия. Это... лично я весьма удовлетворен этим... 

этой предоставленной возможностью, получил много 

отзывов и думаю, что сообщество высоко это оценило. 

Если кратко, то мы считаем, что было полезно оказаться 

на виду перед всем сообществом, а не только перед 

группой, которая фактически является сравнительно... я 

отношусь к присутствующим со всем должным 

уважением, которая фактически является весьма 

небольшой частью сообщества ICANN, присутствующей 

в этом зале заседаний, например. 
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Таким образом, по-моему, все мы хотели сказать 

большое спасибо за эту возможность. Надеемся, что это 

снова повторится когда-то в будущем, будь то на 

регулярной основе или нет. Это представляется... это 

представляется хорошей практикой. Спасибо. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Уверен, что мы будем делать это регулярно. По-моему, 

это было... я согласен, что это было очень хорошо 

воспринято. По-моему, мы все высоко это оценили, 

сочли информативным и... а также мощным признаком 

своего неравнодушного отношения. Аша? 

 

АША ХЕМРАДЖАНИ (ASHA HEMRAJANI):  Да. Спасибо, Стив. Позвольте мне 

ненадолго вас прервать. Я всего лишь хочу 

присоединиться к тому, что вы сказали, Пол. По-моему, 

это прекрасно, что вы выступили на церемонии 

открытия, и мы получили действительно ценные 

комментарии от индийского правительственной 

делегации. Статистика, с которой вы нас ознакомили, 

была удивительной. Спасибо. Вы многих заставили 

улыбнуться. Спасибо. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Возвращаясь к проверке ASO, идет этап сбора 

информации. Сейчас мы ищем исполнителя. Мы 
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подготовили объявление о приеме предложений от 

заинтересованных организаций, которые... кто в 

качестве независимых сторон готов выполнить проверку. 

Прошлая проверка полностью задокументирована, и ее 

результаты доступны на веб-сайте NRO. Вы увидите, что 

организацией, которая... в прошлый раз выполняла 

проверку, была группа под названием ITEMS, 

находящаяся в Латинской Америке, но в настоящее 

время мы открыты для предложений.  

Я думаю, что мы были бы благодарны, если после 

опубликования этого объявления... а это планируется 

сделать через пару дней... мы будем благодарны, если 

вы сможете сообщить каким-то 

высококвалифицированным организациям об этом 

запросе предложений, чтобы мы получили 

действительно хорошие предложения. 

Мы также готовы с благодарностью принять, я думаю, 

как только эта проверка начнется, любую помощь... в 

привлечении внимания и информировании обо всех 

предложениях внести вклад, которые могут быть 

сделаны в рамках данной проверки. Уверен, что будут 

опубликованы предложения сообществу внести вклад 

в... этот процесс. Поэтому мы были бы признательны за 

помощь со стороны Правления ICANN и персонала в 

обеспечении хорошего понимания этих обращений и 
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получения в процессе проверки максимально большого 

количества комментариев и предложений. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Хочу задать вопрос, на который, наверное, я должен был 

знать ответ: Задачи и объем этой проверки уже 

определены? 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Они будут указаны в запросе предложений, который 

планируется опубликовать...  

Пять лет назад такой запрос предложений уже 

публиковался при проведении предыдущей проверки, 

поэтому при подготовке нового запроса мы опирались на 

тот документ, так что задачи, объем и все остальные 

подробности определены там. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Хорошо. Позвольте мне обратиться к Риналии, 

председателю нашего комитета по организационной 

эффективности, который наблюдает за этим процессом 

со стороны Правления. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ (RINALIA ABDUL RAHIM):  Спасибо.  
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Пол, мой комитет наблюдает за всеми 

организационными проверками, которые проводит 

ICANN. При этом проверка ASO является особенной, так 

как здесь больше независимости, чем при проведении 

остальных проверок, поэтому мы... я приняла к сведению 

все ваши комментарии и просьбы, и мы уделим 

внимание, чтобы внести вклад с точки зрения 

планирования и любых других ваших потребностей. 

Когда придет время, не стесняйтесь обращаться к нам. 

Спасибо. 

 

СТИВ КРОКЕР:   Спасибо. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Эта проверка является особенной, но не уникальной. В 

соответствии с уставом ICANN, Правительственный 

консультативный комитет (GAC) фактически находится 

в... точно такая же формулировка справедлива по 

отношению к проверке GAC, и GAC также отвечает за 

собственный... свой собственный процесс проверки. Это 

просто для справки. 

Однако большое спасибо, Риналия. Принято к сведению. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Это охватывает второй пункт вашего списка? И разговор 

о государственной безопасности GAC... о рабочей группе 
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GAC по вопросам государственной безопасности и ее 

взаимоотношениях с сообществом, занимающимся 

ресурсами нумерации. 

 

АША ХЕМРАДЖАНИ (ASHA HEMRAJANI):  Извините, Стив, вас не слышно. Пол, 

не могли бы выключить свой микрофон. 

 

СТИВ КРОКЕР:   Спасибо, Аша.  

Я только что попросил Пола перейти к следующему 

пункту повестки дня и обсудить деятельность рабочей 

группы GAC по вопросам государственной безопасности 

и ее взаимоотношения с сообществом, занимающимся 

ресурсами нумерации. 

 

АЛАН БАРРЕТ:   Хорошо. Спасибо, Стив. Я займусь этим. 

Итак, сообщество правоохранительных органов 

проявляет интерес... и его отражением служит рабочая 

группа GAC по вопросам государственной 

безопасности... интерес к таким вещам, как точность баз 

данных, которые позволяют полиции узнать адрес лица, 

использующего определенный IP-адрес. И это конечно 

также представляет интерес для региональных 

интернет-регистратур. Каждый раз, когда мы выделяем 
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IP-адреса, то регистрируем записи в своей базе данных 

WHOIS, таким образом, мы в течение нескольких лет 

вели обсуждение, главным образом неофициальное, с 

правоохранительными органами, и это также переросло 

в неофициальные обсуждения с рабочей группой по 

вопросам государственной безопасности. И мы теперь 

понимаем, что сообщество правоохранительных органов 

заинтересовано в том, чтобы в пяти RIR была 

предложена на рассмотрение соответствующая 

политика. Я не видел предложений, но полагаю, что это 

будет политика, регламентирующая достоверность базы 

данных и ее обслуживание. 

Таким образом, в предложениях... которые я вижу на 

экране, сказано, что рабочая группа по вопросам 

государственной безопасности заинтересована в том, 

чтобы следить за нашим региональным процессом 

разработки политики (PDP). Думаю, что это не совсем 

верно. Думаю, что правоохранительные органы 

заинтересованы в том, чтобы следить за процессом 

улучшения WHOIS. 

Но здесь есть некоторое пересечение, потому что люди 

из правоохранительных органов также входят в состав 

рабочей группы по обеспечению общественной 

безопасности (PSWG). 
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СТИВ КРОКЕР:  Мы можем здесь что-то углубленно и с пользой обсудить 

помимо заявления о состоянии дел, которое вы только 

что сделали? 

 

АЛАН БАРРЕТ:  Нет, не думаю, что здесь необходимо что-либо сделать. 

Я просто сообщаю вам свежую информацию. Итак, мы 

могли бы в конечном счете назначить официального 

представителя, но такое решение не было принято. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Возникает риск того, что у нас закончатся темы для 

обсуждения? Этого не может быть. 

 

КУО-УЕИ У:  Да, я хотел бы задать RIR вопрос относительно 

проблем. Что касается ваших слов, Алан: если 

государственные правоохранительные органы просят 

обеспечить точность базы данных WHOIS, у вас есть... 

какие-то способы сделать это? Так как мы знаем, что 

много лет существует проблема того, что сведения о 

некоторых людях в базе данных WHOIS фактически не 

соответствуют действительности. 

 

АЛАН БАРРЕТ:   Да, это щекотливый вопрос. Обычно, когда организация 

обращается к RIR, чтобы получить адресное 
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пространство, мы устанавливаем с ней контакт. Мы 

подписываем договор. Мы получаем от них адрес 

электронной почты. Таким образом, у нас есть их номер 

телефона, адрес электронной почты и документы. Но 

несколько лет спустя эти данные могут измениться, и у 

нас нет процедуры, позволяющей исправить это. 

Большинство RIR на самом деле пытается периодически 

связаться со своими членами. Но эта периодичность 

никак не скоординирована. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Я просто хочу перевести диалог в конструктивное русло. 

У каждого RIR есть формальные отношения с каждой из 

наших групп интересов... с каждым из наших 

непосредственных членов, получающих от нас IP-

адреса. Есть формальные отношения. И большинство из 

нас фактически все сильнее и сильнее стремится к тому, 

чтобы эти данные были актуальными, чтобы записи 

WHOIS соответствовали данным организаций, с 

которыми у нас установлены отношения. Эти отношения 

возобновляются, как правило, ежегодно через 

продление членства или договора. 

Проблемой, которая у некоторых возникает при 

определении владельца IP-адреса, связана с тем, что в 

базе данных WHOIS возможен поиск по IP-адресу. Вы 
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найдете, по крайней мере, владельца этого IP-адреса, 

которому RIR выдала этот адрес.  

Вы можете не найти данные, другими словами, сложнее 

поддерживать полноту и достоверность в том случае, 

когда владелец IP-адреса, получатель блока от RIR, 

передал этот блок другому поставщику услуг. Таким 

образом, может быть один или даже несколько 

промежуточных интернет-провайдеров (ISP) между 

владельцем, получившим блок от RIR, и конечным 

пользователем.  

И представители правоохранительных органов 

объяснили нам, что иногда им не удается получить 

данные одной организации, с которой нужно связаться 

для выполнения необходимых процессуальных 

действий, а приходится неоднократно получать записи: 

сначала определять первого ISP в цепочке, чтобы затем 

обратиться к этому ISP и возможно найти следующего. 

Так что теоретически они... по крайней мере, первый 

уровень записей в WHOIS должен быть полным и 

точным, хотя обслуживанием этих записей должна 

заниматься не RIR, а член RIR. При этом, если есть 

нисходящая цепочка, то вероятность полноты и 

достоверности записей резко снижается.  

Поэтому мы наблюдаем скоординированные усилия 

многих правоохранительных органов вынести эту 
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проблему на рассмотрение сообществ RIR. Они еще не 

оформили это в виде предложения по политике, так как 

просто хотят добиться понимания того, с чем они 

сталкиваются. И мы ожидаем, что... то, что мы услышали 

об этой проблеме могло бы... результатом обсуждения 

могло бы стать предложение по политике, которое 

потребуется рассмотреть в регионах RIR. 

Алан упомянул о том факте, что у каждой RIR своя 

практика и политика регистрации с точки зрения 

конкретных обязательств и процессов. То есть это такое 

предложение, которое нельзя в рамках системы RIR 

ввести по инициативе сверху. Необходимо согласовать 

его в каждом из этих пяти регионов по очереди. 

Это не глобальная политика, которую так или иначе 

необходимо согласовать со всеми для вступления в 

силу, потому что на самом деле, как только... как только 

они увидят улучшение в одном регионе, которое будет 

служить этой цели, разумеется, возникнет стремление 

распространить... будет улучшением в их глазах и 

достигнет всех пяти регионов. Но эти процессы 

выработки и реализации политики будут протекать 

независимо. 

 

КУО-УЕИ У:  Да, искреннее спасибо, Пол. Воспользуюсь этой 

возможностью. Я попросил Пола объяснить всем вам, 
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включая Правление ICANN, степень сложности WHOIS. 

И если правительства, GAC говорит об этой проблеме, в 

некотором смысле они на самом деле должны обратить 

внимание на свои собственные страны. Позвольте мне 

привести в качестве примера Тайвань. Когда там у 

правительства возникают эти проблемы, лучший способ 

узнать, кто владеет... кто использует этот IP-адрес, 

намного лучший способ — обратиться к местному ISP 

или местному владельцу IP-адреса вместо того, чтобы 

обращаться к RIR, потому что, как сказал Пол, придется 

пройти несколько различных этапов.  

На этом высоком уровне базы данных WHOIS RIR очень 

трудно найти конечного пользователя IP-адреса. Таким 

образом, если GAC ищет решение этой проблемы, я бы 

настоятельно рекомендовал GAC понять, что лучший 

способ решить ее — это обратиться к своему местному 

ISP. Такова моя точка зрения. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Я лично заинтересован в том, чтобы углубиться в 

рассмотрение этого вопроса. Таким образом, сначала я 

хочу обратиться к сидящим за этим столом.  

Прошу вас. Ваша очередь. 
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БРАДЖЕШ ДЖЕЙН:  Я Браджеш Джейн. Так вот, как объяснил г-н Куо, 

правоохранительный орган (LEA) может обратиться к 

местному ISP, но в итоге окажется в тупиковой ситуации. 

Предположим, что я как ISP взял адреса у Сетевого 

информационного центра стран Азии и Тихоокеанского 

региона (APNIC). Таким образом, полицейский орган 

обратится ко мне. Да, я взял, но я должен обратиться в 

центр обработки данных и найти клиента, который 

разместил там определенный контент.  

То есть это зарегистрированное в WHOIS лицо, 

разместившее этот контент, доменное имя, и здесь мы 

часто заходим в тупик. Таким образом, необходима 

координация между номерами и именами, чтобы мы 

могли указать, кому принадлежит доменное имя. И это... 

неоднократно приводило к тупиковой ситуации. Спасибо. 

 

КЕВИН БЛУМБЕРГ:  Я считаю, что в каждом регионе свои проблемы в этом 

отношении. И индивидуальное согласование хотя бы в 

интересах определения единого набора критериев 

определенно принесло бы сообществу пользу. Но я 

думаю... я недавно был на конференции Американской 

регистратуры интернет-регистрации (ARIN), где 

состоялся разговор на эту тему. И самая важная 

проблема, самая важная проблема, по крайней мере в 

регионе Северной Америки, была связана с 

юрисдикцией: Где используется этот IP-адрес, чтобы 
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можно было обратиться в суд, выполнить комплексную 

проверку, получить постановление суда? И как минимум, 

насколько я увидел, в определении места и заключается 

самая большая проблема, чтобы мы могли узнать, что 

необходимо обратиться в Сент-Джон, Нью-Брансуик в 

Канаде или в Вашингтон, округ Колумбия, или в другое 

место, где может использоваться этот IP-адрес, 

обратиться в суд, чтобы потом тот сделал свое дело. 

Таким образом, это требование определенно не такое, 

как те, с которым я сталкивался в нашем регионе в 

течение многих лет, но оно безусловно важное. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Позвольте мне сказать? Я здесь. Это Рон.  

 

СТИВ КРОКЕР:   Привет! 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Я думаю, что на конференции Организация европейских 

IP-сетей (RIPE) приводился аналогичный пример, когда в 

данных WHOIS был номер телефона в одной стране, 

адрес электронной почты в другой, адрес регистрации в 

третьей, и возможно почтовый адрес в четвертой. В этом 

случае, знаете ли, данные могут быть достоверными, но 

в какой орган следует обратиться для оформления 

повестки в суд? Таким образом, данным присуща 
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некоторая сложность. И все данные корректны. Они все 

достоверные но, знаете ли, как привлечь к 

ответственности в этой ситуации?  

Так что возникает много сложностей, когда заходит речь 

о том, насколько подробными должны быть данные и 

сведения в WHOIS. Но я, конечно, считаю весьма 

ценным стремление добиться достоверности данных с 

оперативной точки зрения, а также противодействовать 

любой дестабилизирующей... или противозаконной 

деятельности. Но даже просто возможность 

идентификации взломанного узла, который рассылает 

спам и создает много шума в интернете, также ценна с 

операционной точки зрения. Поэтому, да, эта тема 

достоверности WHOIS, конечно, очень актуальна для 

интернета. Мы, определенно, сталкиваемся с этим в 

пространстве имен, но те же самые вопросы и проблемы 

имеются и в пространстве ресурсов нумерации. 

 

ЛАУСЕВИЕС ВАН ДЕР ЛААН:  Позвольте мне добавить, что на конференции 

RIPE приводился аналогичный пример. Интересно, что 

на ней провел презентацию Европол. И я сочла это 

событие чрезвычайно обнадеживающим. Проблема 

здесь в том, что, когда у вас есть четыре или пять 

различных мест, куда можно обратиться, ни один судья в 

европейском регионе не разрешит вам обратиться в 

каждое. Таким образом, необходима возможность 
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обратиться по одному адресу. Возможно, когда эта 

попытка окажется неудачной, вы перейдете к 

следующему, но тогда вы предупредили подозреваемых 

и кто знает, они могут замести следы. 

Но я действительно сочла удивительным тот факт, что 

люди из Европола были в зале заседаний и вели этот 

диалог, и я думаю, что это действительно повышает 

эффективность, а также, когда GAC знает, каков уровень 

взаимодействия технических специалистов из этого 

сектора с вами, друзья, если вы позволите мне назвать 

друзьями людей, занимающихся ресурсами нумерации, 

это коренным образом меняет подход к решению их 

проблем, потому что они решаются именно на том 

уровне, на каком необходимо — на техническом уровне. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Акинори Маемура. Это очень хорошая мысль. Я 

действительно рад слышать об этом... PSWG GAC уже 

давно хорошо справляется со своей работой, потому что 

точность WHOIS действительно важна для них, чтобы 

защитить граждан, и для нас... занимающихся бизнесом 

в интернете. Таким образом, нам несомненно нуден 

отличный баланс между, знаете ли, обеспеченностью 

судебной защитой и тем, что называется 

обоснованностью в процессе ведения бизнеса, 

связанного с IP. 
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Кроме того, я действительно рад услышать об этом 

обсуждении от PSWG. Пожалуй... насколько я помню, 

ФБР США, поправьте меня, если я ошибаюсь, вынесло 

на рассмотрение RIR предложение по глобальной 

политике для IP-адресов. Это весьма хороший способ 

выхода представителей правительств на форум RIR, 

чтобы обсудить столь важную политику с техническим 

сообществом. Мне это действительно нравится. 

Спасибо. 

 

СТИВ КРОКЕР:   Позвольте мне... вы хотели что-то сказать? 

 

КУО-УЕИ У:  Да. Да, я хочу ответить некоторым выступающим. По-

моему, мы должны проявлять крайнюю осторожность, 

когда поднимаем этот вопрос. Вы говорите об 

информационном наполнении и, кроме того, о доменных 

именах, а также об IP-адресах. Знаете ли... на 

платформе ICANN можно найти решение только для 

нескольких частей, но не полное решение. 

Например, по крайней мере я не считаю, что мы можем 

координировать информационное наполнение. Это не 

наше дело. Знаете ли, что касается IP-адресов, мы 

только поставляем, выделяем, присваиваем IP-адреса. А 

доменные имена — это совсем другие вещи. В 

частности, когда мы говорим об этом, если вы хотите 
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обсудить безопасность, необходимо понимать 

структуры. Например, у многих конечных пользователей 

в разных странах нет постоянного физического IP-

адреса. IP-адреса динамически меняются, знаете ли, 

потому что у них нет достаточного количества IP-

адресов для каждого. И это является причиной, по 

которой я говорю, знаете ли, о том, что мы нуждаемся в 

большей координации различных секторов, и о том, кто 

возьмет на себя инициативу. Честно говоря, я не 

думаю... сомневаюсь, что это является частью работы 

организации ICANN, потому что вы также ведете речь об 

информационном наполнении. Но, насколько известно, 

ICANN, мы почти не затрагиваем тему информационного 

наполнения. Таким образом, нам нужно перенести весь 

этот диалог в другое пространство. 

Людям нравится помогать, нравится координировать, но 

это следует делать, обладая необходимыми знаниями и 

в правильном месте. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Я хотел дополнить. По-моему, Куо сделал правильное 

замечание о том, что это намного шире WHOIS. И 

WHOIS... я хочу сказать, что мы, возможно, 

переоцениваем важность этих изменений WHOIS. Я хочу 

сказать, что они важны, но WHOIS никогда не станет 

волшебным средством, и только самый неопытный 

преступник, совершивший что-то противозаконное в 
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интернете, допустит, чтобы его личность установили по 

регистрационной записи WHOIS. Я хочу сказать, что 

такого просто не бывает. Есть множество очень простых 

способов замаскировать свою личность. И база данных 

WHOIS предоставит кому-то конкретную информацию. 

Прежде всего, она предоставит вполне достоверные 

данные о том, кто является зарегистрированным 

владельцем блока адресов, идентифицированных и 

выделенных RIR. 

Так что я не уверен, что необходима координация, но 

определенно необходимо обучение. И как поставщики 

услуг WHOIS, по-моему, все RIR чувствуют себя 

обязанными обеспечить возможность использования и 

понимания своих услуг людьми, которые им доверяют. 

Мы не ждем, что кто-то другой обучит принципам 

функционирования WHOIS. Это наша служба. Мы 

обязаны обучить и обеспечить понимание того, что 

может и что не может сделать WHOIS; как вести 

расследование с использованием полученных из нее 

данных. Это на самом деле имеет прямое отношение к 

пониманию не только системы регистрации, но и 

маршрутизации в интернете, пиринга, различий между 

частными и общедоступными адресами и того, что 

может происходить в сетях VPN или при использовании 

частных адресов, и так далее. Это на самом деле 

учебные задачи, знаете ли. И довольно просто, честно 
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говоря, обеспечить понимание людьми, которые 

полагаются на WHOIS, принципов работы этой службы. 

И я думаю, что если у нас будет более 

информированное сообщество пользователей WHOIS, 

то мы фактически... эти разговоры, вероятно, были бы... 

вокруг них было бы меньше мистики. И это, по-моему, та 

цель, которую так или иначе ставят перед собой все RIR. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Стив? 

 

БРАДЖЕШ ДЖЕЙН:  Это Браджеш. Я просто хочу пояснить свое 

выступление. Я вовсе не имел в виду регулирование 

информационного наполнения. Я только сказал, что 

дело в идентификации владельца доменного имени, а не 

того, чем он занимается и каково информационное 

наполнение. Спасибо. 

 

СТИВ КРОКЕР:   Спасибо.  

Рон. 
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РОН ДА СИЛЬВА:  Да, я хотел поднять еще парочку тем, после того как мы 

закончим с этой. Я просто хотел, чтобы меня включили в 

повестку дня. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Я ждал, когда все стихнет, чтобы подлить масла в огонь. 

Сейчас я выскажу несколько критических замечаний, а 

затем решим, хотим мы это сделать или нет. 

Я не услышал обсуждения подписи, добавления 

проверки подлинности к процессу. И это один из 

нескольких аспектов, которые мне хотелось бы 

одновременно вынести на обсуждение. 

То есть, что происходит с процессом аутентификации, 

инфраструктурой открытых ключей (RPKI) и так далее? 

Еще один момент. Какая связь, если исходить из 

необходимости продвинуться вперед, между этим и 

безопасностью маршрутизации, чтобы адреса 

использовались надлежащими сторонами, а не 

присваивались незаконно кем-то другим?  

И третья вещь, которая пришла мне на ум, когда я 

размышлял обо всем, что только обсуждалось. Что если 

кто-то простодушно скажет, ознакомившись со всем 

этим: Разве вы не считаете, что несомненно необходим 

механизм, позволяющий легко идентифицировать 

любого, кто что-то отправляет с того или иного адреса, 
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не связанный с оформлением документов, а просто 

кнопка, нажав которую можно узнать все о том, кто 

предположительно контролирует этот IP-адрес? Почему 

мы не отталкиваемся от этого в своей работе? Что этому 

препятствует, кроме того, что мы выросли в системе, где 

не взяли это за основу с самого начала?  

Если достаточно долго не будет желающих выступить, 

наверное, мы не готовы обсуждать этот вопрос, и тогда 

давайте перейдем к теме Рона. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Что касается RPKI, это система, в которой для 

сертификации распределения IP-адресов используются 

механизмы сертификата цифровой подписи, что 

позволяет идентифицировать владельца адреса и 

обеспечить его доступ с помощью ключа... возможность 

подписывать адреса компьютеров и требования об 

адресах.  

Как и любая другая система цифровой подписи, она 

может использоваться в автономном режиме, когда вы 

просто ставите подпись... подписываете запрос, и 

получатель может доверять тому, что он поступил из 

правильного места. Это один из возможных способов 

применения RPKI, которую мы в настоящее время 

используем во всех RIR. 
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Первоначальная цель создания RPKI состояла в том, 

чтобы использовать незащищенную маршрутизацию. 

Этим вопросом занимается Инженерная проектная 

группа интернета (IETF), которая еще не пришла к 

окончательному выводу. Таким образом, защищенная 

маршрутизация находится за пределами сферы 

деятельности региональных интернет-регистратур. Мы 

прилагали усилия, большие усилия, в течение многих 

лет для поддержки этих стандартов. Но рабочий код... в 

противоположность своего рода концепции IETF, 

рабочий код для защищенной маршрутизации 

фактически отсутствует, по крайней мере не внедрен... 

не внедрен в масштабах интернета. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Отчасти более широкий философский вопрос, который я 

вынес на обсуждение: почему не является 

общепринятой практикой прослеживание цепочки от IP-

адреса к его предполагаемому владельцу без 

необходимости запуска формальных юридических 

механизмов? 

 

АЛАН БАРРЕТ:  Да, я могу попытаться рассказать об этом, Стив. У меня 

нет ответов, но есть аналогия. В реальном мире до 

появления интернета, если бы вы нашли в почтовом 

ящике письмо, где сказано «у меня есть ваши 
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фотографии, которые вы вряд ли захотите увидеть 

опубликованными в газете, пожалуйста, отправьте мне 

немного денег», нельзя было бы просто пойти в полицию 

и сказать, кто его отправил. Вам пришлось бы... Полиции 

пришлось бы проделать определенную работу, чтобы 

найти отправителя. Возможно, на этом письме есть 

почтовый штемпель, указывающий, из какого почтового 

отделения оно пришло, но нет имени отправителя. 

Аналогичная ситуация возникает в интернете: если вы 

получаете какие данные с IP-адреса, иногда можно 

проследить, от какого ISP они поступили, но будут ли 

данные о конкретном человеке, отправившем их, зависит 

от ISP. Возможно это является проблемой, но это 

система, в которой мы выросли. И трудности 

отслеживания присущи не только интернету. 

 

СТИВ КРОКЕР:   Да. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо. Крис Дисспейн. Я целиком согласен с вашей 

аналогией, Алан. Единственный момент, относительно 

которого у меня другое мнение, это то, насколько просто 

все можно сделать. Если вы это делаете... и это еще один 

момент, который заставляет людей чувствовать большую 

потребность в этой информации. Чтобы сделать то, о чем 

вы сказали в почтовой системе, на самом деле нужно 
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пойти и купить конверт, взять газету, вырезать из нее 

буквы, приклеить их к листку бумаги, вложить в конверт и 

отправить или поручить кому-то отправить... неважно, или 

купить пишущую машинку. Но в интернете это все можно 

без труда сделать в 3:00 утра, если у вас бессонница, и 

вы только что закончили, знаете ли, беседу с кем-то на 

Facebook и подумали: дайте-ка я сделаю это. Так что я 

считаю это составной частью проблемы: то, что мы 

наблюдаем, кажется, существенное увеличение. Таким 

образом, по-моему, люди... из некоторых областей 

сообщества считают, что это необходимо... следует 

получить возможность узнать. Я не выступаю в защиту 

этого. Я всего лишь говорю, что, по-моему, есть 

незначительные различия в аналогии. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Есть еще один аспект в... с точки зрения аналогии: при 

отправке письма по почте это однократное действие и 

обратный адрес может быть совершенно фиктивным, но 

это не... это не имеет никакого операционного эффекта в 

процессе доставки. Когда речь идет об IP-адресах, могут 

быть односторонние вещи, отправляемые пакеты UDP, 

но обширный объем взаимодействий является 

двухсторонним взаимодействием на некотором уровне в 

протоколе, когда там что-то есть, и мы запрашиваем 

данные. То есть этот аноним или кто-то еще 

обменивается данными, и мы должны сделать 
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большой... таким образом, я... немного отклоняюсь, 

затрагивая политическую проблему, но говорю, что у нас 

должна быть система, которая защищает не только 

идентификационные данные лица, но также и наше 

намерение удостовериться, что данные доставлены 

именно им. Таким образом, у них доставка первого 

класса с точки зрения возможности связаться... У них 

зачищенное состояние в плане возможности связаться, 

но они также защищены от идентификации. И я 

испытываю затруднения при использовании этого как 

концептуальной основы, с которой мы собираемся 

смириться. Предлагаю плеснуть немного масла в огонь. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК:  Стив. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Позвольте мне... позвольте кое-что добавить. Знаете, я 

думаю, Стив, что вы задали вопрос, который... в 

решении которого должно участвовать очень много 

сторон и много вещей в интернете. Однако мне не 

хочется, чтобы у кого-то возникло чувство, что так или 

иначе у региональных интернет-регистратур есть 

решение этого специфического вопроса. Мы можем 

помочь не больше, чем, к примеру, управление 

земельной собственности в расследовании 

преступления, которое произошло в результате отправки 
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письма с определенного адреса. Вы же не обращаетесь 

в это управление и не говорите: пожалуйста, помогите 

нам найти отправителя, откуда отправлено письмо или 

куда. Знаете ли, обязанности RIR ограничены точным 

учетом собственности и идентификацией сторон, 

имеющих эти адреса. Но реальный трафик в интернете 

не течет через регистратуры RIR. Пакеты данных не 

сохраняются и нигде не регистрируются. У нас нет 

никакого контроля над тем, что делает конечный 

пользователь ISP, несмотря на то, что он использует 

адрес, выданный через систему регистрации. Мы просто 

не осуществляем оперативный контроль и не 

располагаем информацией. И я не думаю, что кто-то 

хотел бы, чтобы мы этим занимались. Таким образом, в 

решении вопроса, который вы задали, должно 

участвовать очень много сторон. Это решение могло бы 

охватывать, знаете ли, очень много аспектов, из которых 

к региональным интернет-регистратурам относится всего 

лишь малая часть. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Вы позволите мне немного конкретизировать это? На 

примере США. Есть механизмы защиты 

конфиденциальности, которые препятствуют 

разглашению информации о конечном пользователе. 

Чтобы использовать адреса в пространстве ISP, оператор 

кабельной связи получает блок адресов от ARIN, 
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североамериканской регистратуры, и в свою очередь 

использует их в пуле DHCP для присвоения сети 

конечных пользователей. Это присвоение происходит 

динамически, и оно фактически регулярно меняется. ISP 

или оператор кабельной связи в этом случае знают, кому 

в данный момент времени, какому адресу это присвоено, 

какому сеансу, на основании MAC-адреса кабельного 

модема, с которым осуществляется обмен данными. Так 

что эта информация доступна. Но они обязаны по закону 

защитить эту конфиденциальную информацию, чтобы 

торговец, преступник или какой-нибудь злодей, который 

захочет неправомерно воспользоваться этой 

информацией, не получил к ней доступ и не мог с 

легкостью связать ваши веб-запросы через Google, Netflix 

или другой веб-сайт с вашим домашним адресом. Таким 

образом, есть... определенные законы, которые 

защищают эту информацию.  

Регистратуры, выделяют этот блок адресов, скажем, 

Comcast. Comcast в свою очередь может с определенной 

степенью детализации, на основании соглашений о 

присвоении имен или какой-то другой общедоступной 

информации, сообщить, что определенный блок 

используется в конкретном городе или районе города. 

Информацию такого рода сообщество поставщиков услуг 

предоставляет безвозмездно и только... для 

общественного блага. Но информация уровня 

максимальной детализации о том, что конкретный адрес в 
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конкретное время принадлежал Стиву Крокеру, 

защищена от разглашения законом. И подобные законы 

существуют во всем мире. И я не думаю, знаете ли, что 

мы можем выступить в защиту, знаете ли, необходимости 

постоянного доступа к данным, позволяющим связать 

адрес с определенным конечным пользователем или 

конкретным почтовым адресом, не нарушая множество 

законов о защите конфиденциальной информации. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Спасибо. Это полезное выступление. Наверное, мне не 

раз это объясняли, но я все еще немного озадачен тем, 

как нам повысить уровень безопасности в интернете. Но 

я учту ваше мнение и благодарю за это разъяснение. 

Позвольте мне положить этому конец и предложить вам 

перейти к следующим темам, чтобы не потратить все 

время на обсуждение только этого вопроса. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Спасибо, Стив. Мы пропустили самый первый пункт 

списка, которым является структура и работа после 

передачи функций. И я просто хотел отметить, 

аналогично тому как приветствовал участие NRO в этом 

пленарном заседании, что Элиз Герич (Elise Gerich), 

которая здесь присутствует, в течение многих лет, 

регулярно сообщала последние новости о деятельности 

IANA и, знаете ли, о том, что касается регистратур, на 
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всех совещаниях RIR. И она добавила к этому в 

нескольких последних презентациях отчет о структуре 

IANA после передачи функций (PTI), как президент 

недавно сформированной организации, и очень 

подробно рассказывала об этом сообществу, 

занимающемуся ресурсами нумерации. Поэтому я хотел 

поднять всего лишь один вопрос: есть какие-либо 

подробности, которые Пол... которые сообщество, 

занимающееся ресурсами нумерации, хотело бы сегодня 

изучить, пока мы все находимся в одном зале заседаний 

или, знаете ли, этого достаточно? Конечно, Элиз по-

прежнему будет делиться информацией с сообществом. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Так вот, по-моему, присутствие персонала IANA и Элиз 

на совещаниях RIR ценится чрезвычайно высоко. Мы 

опираемся на службы IANA, и отчеты о состоянии дел с 

данными об уровнях активности, услугах и, с недавнего 

времени, о новых схемах PTI являются действительно 

очень важной информацией, действительно ценной и 

очень интересной для сообществ. 

По-моему, можно сказать, что мы хотели бы всегда и во 

всех RIR наблюдать более широкое участие Правления 

ICANN. Это... мы действительно встречаем членов 

Правления ICANN в различных RIR довольно часто. Куо-

Уеи У, например, участвовал в большей части, если не 

во всех, совещаниях APNIC в течение многих лет. И мы 
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это высоко оцениваем. Аша с недавнего времени 

посещает совещания APNIC. Я уверен, что так же 

поступают и другие члены Правления в других регионах. 

Но мы готовы выдать постоянное приглашение всему 

Правлению ICANN присоединиться к IANA и к нам на 

совещаниях RIR, чувствовать себя там очень свободно, 

способствовать обсуждениям, сообщать новости и 

мнения ICANN, даже по таким вопросам, какой вы только 

что задали, Стив. Мы готовы обсуждать эти вопросы, и 

вы найдете интересную аудиторию в RIR, в основном 

интернет-провайдеров, способных пролить много света 

на эту отрасль, изложить отраслевой взгляд на те 

проблемы, которые вы возможно вынесете... могли бы 

вынести на обсуждение. Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Последние пять минут этого заседания или около того 

мне хотелось бы по возможности потратить на 

рассмотрение еще одного вопроса, по которому было бы 

интересно узнать мнение NRO, и он относится к 

процедуре выборов в ASO членов Правления... членов 

Правления ICANN. Я понимаю, что есть изменения, и это 

также может рассматриваться при проверке ASO. Но 

может быть вы немного расскажете нам, знаете ли, о 

том, что сейчас происходит с вашими процедурами 

избрания членов Правления. 
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ЛУИ ЛИ:  Разумеется. Спасибо, Рон. Это Луи. Итак, мы 

проанализировали свои процедуры и поняли, что их 

необходимо обновить только для уточнения... и для 

приведения в большее соответствие Уставу ICANN в 

отношении избрания членов Правления. В частности, 

того, что член... извините, кандидат не может 

участвовать в процедуре. Раньше им не было 

запрещено... им было запрещено обсуждать достоинства 

частных лиц, но они могли вносить свой вклад в... 

осуществление процесса. Но прямо сейчас мы 

обновляем процедуры, чтобы они соответствовали 

Уставу ICANN. Так что вскоре этот вопрос будет решен. 

Вы хотите, чтобы я еще о чем-нибудь рассказал? 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Нет, этого достаточно. Спасибо, Луи. Стив, снова вам 

слово. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Спасибо. У меня уточняющий вопрос, Луи, и большое 

спасибо за информацию. У вас есть во время этого 

процесса необходимая информация, полученная от нас 

относительно качеств кандидатов, которых мы ищем, 

или какая-либо другая уместная информация? У вас, 

конечно, есть прямой доступ к предыдущим кандидатам, 

которые... я имею в виду, к ранее назначенным лицам, 

которые могут рассказать вам все, что нужно знать о 
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нашей реальной работе, а не о том, что мы о ней 

говорим и так далее. Но мне неизвестно, располагаете 

ли вы, знаете ли, более широким спектром информации 

о том, кого мы ищем или каковы ограничения и так 

далее, и тому подобное. Я только размышляю о том, 

можем ли мы оказать лучшую поддержку этому 

процессу, чем сейчас? 

 

ЛУИ ЛИ:  Да. Да, мы действительно просим кандидатов 

прокомментировать... назначенных лиц удостовериться, 

что мы обращаем внимание на правильные вещи, или 

сообщить об изменении условий в Правлении ICANN, 

которое возможно требует внесения корректив в наши 

действия, позволяющих лучше справиться со своей 

задачей. Наряду с этим, понимание нами того, что 

предусмотрено обучение членов Правления после 

назначения для развития определенных навыков, 

действительно помогает нам не обращать слишком 

пристальное внимание... знаете ли, можно было бы 

сказать, на оценку того, что... немного более низкую 

оценку некоторых навыков, по сравнению с другими 

навыками или критериями, которые мы учитываем в 

конкретных областях. И может быть получение... может 

быть лучшее понимание того, каким именно навыкам 

будут обучаться новые члены, поможет лучше понять, на 
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что нам не следует слишком пристально обращать 

внимание. 

 

СТИВ КРОКЕР:   От ваших слов у меня пробежал холодок по спине. 

 

ЛУИ ЛИ:    Хорошо. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Отвечать будет Крис, председатель Комитета 

Правления по управлению. Да, мы ввели несколько 

учебных процессов и довольно активно этим 

занимаемся. Я не уверен, что мы хотели добиться этим 

побочного эффекта: сформировать мнение, что можно 

отправить нам сырой материал, о котором мы 

позаботимся. С моей точки зрения все как раз наоборот. 

Нужны опытные и зрелые люди. Вхождение в состав 

Правления ICANN не является процессом обучения по 

месту работы. Это мое личное мнение, которое может 

быть не отражает общую точку зрения. Крис. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо, Стив. 
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ЛУИ ЛИ:  Позвольте мне выступить с коротким, крошечным 

комментарием. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Да. 

 

ЛУИ ЛИ:  Опыт работы в Правлении — качество, на которое мы 

определенно рассчитываем помимо всего остального. То 

есть опыт руководящей работы, опыт управления и 

общения. Это самые важные качества. Может быть я 

несправедливо низко ценю другие характеристики... 

качества, но для меня опыт работы в Правлении, опыт 

руководящей работы и управления очень важен при 

выборе. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо, Луи. Ежегодно мы отправляем в 

Номинационный комитет описание своего понимания 

качеств... каких новых членов Правления мы ищем. Это 

типовое письмо, у которого в конце есть специальное 

дополнение, которое мы ежегодно меняем. К примеру, 

там могло бы быть сказано, что в этом году, знаете ли, 

мы считаем целесообразным... по-возможности, найти 

людей с опытом в области аудиторских проверок или 

финансов, или с каким-то другим опытом. По-моему, мы 

так не поступаем с другими организациями поддержки и 
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консультативными комитетами, по крайней мере, 

регулярно, но с NomCom это происходит ежегодно и уже 

стало процедурой. И я считаю, что мы должны в любом 

случае отправить вам такое письмо. Если вы проведете 

выборы, то хорошо. Если нет, то это не имеет значения, 

но по крайней мере у вас будет информация. И мы 

можем делать это со всеми организациями поддержки и 

консультативными комитетами. Теперь, что касается 

обучения. Да, конечно, предусмотрено обучение, но, как 

сказал Стив, важно, чтобы... оно для совершенствования 

навыков, а не как своего рода, знаете ли, учебный 

полигон. И как ключ к определению набора навыков, в 

которых может нуждаться Правление, если посмотреть 

на комитеты и рабочие группы Правления, они отчасти 

позволят составить своего рода общее представление о 

совокупности навыков, которые могли бы... который 

могли бы быть полезными. Очевидно, знаете ли, что 

есть Финансовый комитет, таким образом, опыт в сфере 

финансов пригодится. Есть Комитет по Управлению, 

поэтому навыки управления принесут пользу. Спасибо. 

 

СТИВ КРОКЕР: Это не ежегодно, но это для организаций поддержки, для 

каждой SO, два года из трех. Таким образом, это очень 

часто в техническом смысле. Шерин. 
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ШЕРИН ШАЛАБИ:  И я присоединяюсь к тому, что было сказано, но на 

самом деле основные навыки — это истинное 

представление вашей... заинтересованной стороны. Я 

имею в виду Организацию поддержки адресов, потому 

что это сделает Правление богаче в плане комбинации 

знаний и навыков из различных частей сообщества. Но, 

по-моему, вы сказали, что также обращаете большое 

внимание на предыдущий опыт работы в Правлении. Я 

думаю, что это очень и очень важно, очень полезно. 

Таким образом, лично я считаю, что эти две вещи 

создают хороший баланс. Спасибо. 

 

ПОЛ УИЛСОН:  Во время предыдущих дискуссий при избрании членов 

Правления из ASO я ощущал некоторую 

неопределенность в плане обязанности ASO выбрать, 

как сказал Шерин, кого-то из нашего сообщества, 

технического сообщества, с техническими навыками и 

знаниями, имеющими непосредственное отношение к IP-

адресации и так далее. Является ли это главным и, 

знаете ли, всеобъемлющим требованием, или должны 

быть приняты во внимание некоторые другие 

соображения, такие как разнообразие, такие как другой 

опыт или потребности Правления ICANN. Я полагаю, что 

было бы весьма полезно получить более четкое 

представление, если можно, о том, насколько ASO 

должен соблюдать технические требования и прежде 
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всего отдавать приоритет техническим навыкам, 

оставляя другим структурам ICANN, в частности 

NomCom, решение вопросов многообразия и более 

широкого разнообразия потребностей Правления. В 

прошлом здесь не было ясности. 

 

СТИВ КРОКЕР: Прежде, чем я предоставлю слово Крису, позвольте мне 

убедиться, что я вас правильно понял, и я собираюсь 

выделить основные моменты. Я услышал о возможности 

столкнуться с тремя конкурирующими качествами. Одно 

из них — это технические знания в предметной области, 

другое — опыт руководящей работы, опыт 

управленческой работы в Правлении, а третий — 

разнообразие. Здесь нет определенного порядка. И вы 

спрашиваете, по-моему, отдаем ли мы... отдаем ли мы 

предпочтение каким-либо из этих качеств, когда 

необходим компромисс... 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК:  (Говорит не в микрофон). 

 

СТИВ КРОКЕР:   Вы хотите высказаться по данному вопросу? 
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КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо. Я думаю... сейчас я приведу несколько 

примеров, но считаю, что основное требование для вас, 

чтобы это был такой человек, которого вы будете рады 

видеть в Правлении как своего представителя. По-

моему, именно об этом по существу говорил Шерин. И 

безусловно... я считаю, и это мое личное мнение, хотя я 

и не думаю, что оно вызовет сильную полемику, что роль 

членов Правления, назначаемых организациями 

поддержки и консультативными комитетами состоит в 

том, чтобы внести в Правление сущность, особенность, 

если хотите, опыт каждой из организаций поддержки и 

каждого из консультативных комитетов. В вашем случае 

это опыт работы с ресурсами нумерации. Такова 

основная цель. Если они при этом приносят целый 

комплект других навыков, это прекрасно.  

Лучший из известных мне примеров, это когда... когда я 

возглавлял Организацию поддержки национальных 

доменов (ccNSO). Мы избирали... конечно же, мы 

назначали членов Правления. Когда мы спросили 

Правление в том конкретном году, не помню, в каком 

именно, но это было достаточно давно, что они хотели 

бы от нас... какие навыки им нужны, ответ, который мы 

получили, был следующим: мы хотели бы того, кто 

работал в Правлениях, кто знает, как работать в 

Правлении. Поэтому мы взяли и избирали Майка 

Сильбера (Mike Silber), так как он был не только 

представителем национальных доменов верхнего 
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уровня (ccTLD) но и очень опытным членом Правления. 

И мы, знаете ли, были счастливы, что выполнили этот 

критерий. Но мы не избрали бы Майка, если бы нас не 

устраивала полностью его погруженность, если можно 

так сказать, в мир ccTLD.  

Таким образом, по-моему, в этом суть. Что касается 

разнообразия, да, если вы в своей собственной... в 

своей собственной системе имеете... используете свои 

собственные требования к разнообразию. В ccNSO, 

например, есть общий принцип, согласно которому не 

должно быть двух членов Правления из одного региона. 

У вас есть диверсификация по регионам.  

Но в Уставе особо зафиксировано, что именно 

Номинационный комитет должен оценивать, кто был 

назначен в Правление от организаций поддержки и 

консультативных комитетов и пытаться... не 

гарантировать, а пытаться внести разнообразие, где 

только возможно. И это региональное, географическое, 

гендерное разнообразие и так далее. Это отражено в 

Уставе NomCom. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Я хочу уточнить. По-моему, географическое 

многообразие является требованием. По крайней мере...  
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КРИС ДИССПЕЙН:  Да. Прошу прощения.  

 

СТИВ КРОКЕР:   По крайней мере... по крайней мере...  

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Это требование. 

 

СТИВ КРОКЕР:   ...по крайней мере один, не больше пяти...  

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Да.  

 

СТИВ КРОКЕР:   Остальные носят рекомендательный характер. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Верно. Да. Да, это так. Географическое многообразие... 

да. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Да. У нас закончились не темы, а время, поэтому 

придется завершить заседание. Позвольте мне вас 

поблагодарить. Спасибо за то, что пришли.  

Заключительные слова? 
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ПОЛ УИЛСОН:   Спасибо. Спасибо за то, что пришли. 

[Смех] 

Приглашение на... приглашение Правления ICANN на 

совещание RIR APNIC, извините, относится ко всем 

присутствующим в этом зале и ко всем в сообществе, как 

я уже сказал вчера.  

Это единственное заключительное слово. Спасибо. 

 

 

 

[КОНЕЦ РАСШИФРОВКИ] 


